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UR GROUP CORPORATE NEWS 
 

 
Delisting - UR Holding S.p.A. (ISIN: IT0003463772) 
 
(​GERMAN) 
Mailand, 29. Juni 2016 
 
Der Vorstand der UR Holding S.p.A. hat am heutigen Tag beschlossen, gemäß § 23 Abs.1 der 
Allgemeinen Geschäftsbedingungen der Deutsche Börse AG für den Freiverkehr an der Frankfurter 
Wertpapierbörse die Einbeziehung der Aktien in den Entry Standard der Deutsche Börse AG zu 
kündigen. Ein entsprechendes Kündigungsschreiben wird heute an die Deutsche Börse AG 
übermittelt. Die Frist bis zum Wirksamwerden der Kündigung beträgt sechs Wochen und läuft 
daher am 11. August 2016 ab. Es ist zu erwarten, dass die Frankfurter Wertpapierbörse den Handel 
von Aktien der UR Holding S.p.A. unmittelbar nach Ablauf der Kündigungsfrist und somit zum 
Ablauf des 11. August 2016 einstellt. Die Aktionäre haben bis zum Wirksamwerden der Kündigung 
die Möglichkeit, die Aktien der UR Holding S.p.A. weiterhin im Entry Standard an der Frankfurter 
Wertpapierbörse zu handeln. 
 
 
(ENGLISH TRANSLATION FOR CONVENIENCE ONLY) 
Milan, June 29th 2016 
The Board of UR Holding S.p.A. has decided on this day, according to § 23 paragraph 1 of the Terms 
and Conditions of the German Stock Exchange, to terminate the inclusion of the shares in the Entry 
Standard of the German stock exchange AG for the Regulated Unofficial Market on the Frankfurt 
Stock Exchange. A corresponding letter of termination has been trans​mitted to the German Stock 
Exchange. The period until the effective date of termination is six weeks and therefore will expire 
on 11. August 2016. It is expected that the Frankfurt Stock Exchange will stop the trade of shares 
of UR Holding S.p.A. immediately upon the termination period and therefore as of 11. August 2016. 
The sh​areholders will have the possibility to trade the shares of UR Holding S.p.A. until the effective 
date of termination in the Entry Standard of the Frankfurt Stock Exchange. 
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